

Berghauser Straße am Mittwoch stundenlang gesperrt

Pkw-Fahrer bei Alleinunfall schwerst verletzt

Bei einem Unfall wurde am Mittwoch-Vormittag ein Pkw-Fahrer auf der Berghauser Straße schwerst verletzt. Der 59-jährige war laut Polizei gegen 11.30 Uhr mit seinem Opel Zafira in Richtung Sudberg unterwegs, als er im Abschnitt zwischen den Einmündungen Möschenborn und Greueler Straße aus noch ungeklärter Ursache die Kontrolle über sein Fahrzeug verlor.

Der Zafira-Fahrer kam nach rechts von der Fahrbahn ab und prallte hier zunächst gegen einen geparkten Mazda, anschließend gegen einen Poller und einen Straßenbaum, schließlich kippte das Unfallfahrzeug auf die Beifahrerseite. Unter anderem Angehörige einer in der Nähe liegenden Arztpraxis leisteten bis zum Eintreffen der Rettungskräfte Erste Hilfe mit schwersten Verletzungen wurde der 59-jährige schließlich zur intensivmedizinischen Be-



handlung in ein Krankenhaus gebracht.

Ob ein medizinischer Notfall bei dem Opel-Fahrer Ursache für den schweren Unfall war, wollte die Polizei auf CW-Nachfrage nicht bestätigen – die Ermittlungen dazu liefen noch, so Polizei-Sprecher

Andreas Reuter zur CW. Durch den Unfall wurden zudem ein Fiat 500 und ein MG 4 leicht beschädigt – den Gesamtschaden bezifferte die Polizei auf etwa 20.000 Euro. Die Berghauser Straße war im Unfallbereich für rund drei Stunden gesperrt. | Foto: mue